



峰浜小学校6年生、19名、たくましく成長し 思い出と感動とともに、卒業！



3月16日（土）6年生19名が峰浜小を巣立ちました。八峰中の真新しい制服に身をつつんだ卒業生は、立ち姿も表情も実に凛としていて小学校生活で成長した頼もしさに満ちていました。この日は堀内町長様、皆川町議会議長様を初めとする多くのご来賓も来校され、卒業生の門出を祝って下さいました。

卒業生には、校長より「やればできる」という励ましの言葉を贈りました。本校で大切にしている言葉は、「成長」。成功や失敗に関わらず、「やれば成長できる」ことを信じ、未来をたくましく切り開いてほしいと思います。1年生から5年生までの在校生も、お世話になった6年生に心を込めて歌や呼びかけをがんばり、会場は整然とした中にも温かい心のやりとりがありました。最後のホームルームでは、感激のあまり頬に光るものがあふれる卒業生が続出。玄関からのお見送りでは、かわいい1年生たちからのエールが自然発生。心に残る感動的で素敵な場面がたくさんでした。卒業生の保護者の皆様、これまで本校の学校教育に対して、多大なご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。



皆川議長様から記念品授与



最後のHRで担任に花束



玄関前、卒業生をお見送り

※ 杉江正美様からは、卒業生に杉のペン立てをいただきました。紙面を借りて御礼申し上げます。

各学年、全員元気に令和5年度のゴール！ 修了式

修了式の代表挨拶 (紙面の関係で抜粋・要約)

卒業生が去り、少し寂しくなった体育館でしたが、21日(木)1年生から5年生までが修了式を迎えました。どの子ども立派に成長して、明るく、元気に1年間を終えることができました。進級、おめでとうございます。

1年 よねもり ゆずは

わたしが、がんばったことは、かん字をていねいにかくことと、かずのけいさんです。さいしょはむずかしかったけれども、まちがえずにできるようになってうれしかったです。2ねんせいでは、ならったべんきょうをいかして、かけざんができるようになりたいです。あたらしい1ねんせいに、文のかきかたなどをやさしくおしえたいです。

2年 川尻 青空

2年生でせいちょうしたことは、あいての気持ちをよく考えるようになったことです。こまっている友だちに声をかけたり、ふわふわことばをつかったりしました。べんきょうでは、かん字がきれいに書けるようになりました。3年生では、えがおをたくさんふやし、みんなもえがおになるようによいことをたくさんしたいです。社会や理科の勉強もがんばり、さらにせいちょうしたいです。

3年 鈴木 あかり

3年生の心にのこった思い出は、自転車教室でドキドキしたけれどごうかくできたことと、マラソン記録会です。マラソン記録会では、きんちょうしたけれども、あきらめずに走って1位になりました。終わった後のたっせい感が気持ちよく、お父さんやお母さんにほめてもらってうれしかったです。4年生になったら高学年です。しっばいをおそれずに、新しいことにどんどんちょうせんできる4年生になりたいです。

4年 川尻 愛桜

私の思い出は、PTAで「10才を祝う会」をしたことです。小さい頃の思い出の発表や呼びかけ、歌などを家族に感謝の気持ちが伝わるようにがんばりました。がんばったことは自分から進んで発表することです。分からなかったときには、友だちの発表を考えに取り入れたり、つなげて説明したりできることが増え、成長したなあと思いました。5年生では、家庭科の勉強をがんばり、委員会や行事では6年生をサポートしていきたいです。

5年 鈴木 結乃

私がかんばったことは、勉強では、手が真っ黒になるくらいに練習した漢字です。総合での「峰っ子米」販売もがんばりました。たくさんの人に買ってもらえるように、PRのポスター作りやお客さんの呼び込みをしました。お客さんが喜んでくれて、自分たちを応援している人がたくさんいることにも気付きました。放送委員会の仕事もがんばりました。楽しかったことは宿泊体験学習や家庭科の調理実習です。4月からは、いよいよ最高学年なので、周りから頼りにされるリーダーを目指してがんばりたいです。

学年を代表して修了証を受け取った児童

1年 たむら しゅんた さん 2年 ふくし ゆり さん 3年 福士 咲希 さん
4年 小林 瑛太 さん 5年 奈良 奏音 さん

どの子ども代表にふさわしい立派な態度で証書を受け取りました。

春休みは、4月3日(水)までです。子どもたちがくれぐれも健康・安全に過ごすことができますよう、家族、地域の皆様の見守りと声かけをよろしくお願いいたします。また、3月29日(金)は離任式で、卒業生も含め、全校出校日となります。1年間のご協力・ご支援ありがとうございました。